

23.—Soumise une communication de M. Edouard Montpetit, au sujet du paiement de la somme de \$6,000, votée au Comité France-Amérique.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme sur réception d'une déclaration du Commissaire Général du Canada à Paris, à l'effet qu'il est le dépositaire des objets d'art pour le compte de la Ville de Montréal, et pourvu que le Comité France-Amérique paie, à même ladite somme de \$6,000 les frais de transport desdits objets d'art, à l'expiration de la guerre.

24.—(23268) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la plainte de M. Beauchamp, à l'effet que la Ville n'a pas fait le raccordement de son drain privé à l'égout de la rue de Boucherville, déclarant que la Ville n'est nullement en faute.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'appliquer à M. Beauchamp la règle suivie dans tous les autres cas semblables et d'informer ledit M. Beauchamp qu'il devra demander à l'Hôtel-de-Ville un permis pour faire poser la première feuille de tuyau.

26.—(23007) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet du permis demandé par M. D. Raymond, pour transporter une maison du coin nord-est du Boulevard St-Joseph au coin sud-ouest de l'avenue Laurier et de la rue St-André.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé aux conditions mentionnées dans le rapport du Surintendant de la Voirie, en date du 19 octobre 1914.

27.—(23489) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant l'exécution, à la journée, du pavage en asphalte, voté les 15 et 25 juillet dernier, dans les rues suivantes:

	Estimés votés
Rue Lincoln, de St-Mathieu à Guy	\$ 6,176.050
Rue Bishop, de Sherbrooke à 460' Sud	8,096.00
Rue Mont Ste-Marie, de St-Antoine à C. P. R.	1,540.00
Rue Plymouth-Grove, à l'est de Gaudry	4,050.00
Rue Canning, de St-Antoine à C. P. R.	1,763.00
Rue Gaudry, de St-Antoine à C. P. R.	2,062.00
Rue Hope, dans toute sa longueur	2,725.00
	\$27,312.50

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

28.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions Nos 289 (Police).

Son Honneur le Maire laisse son siège.
M. le Commissaire Côté est appelé à présider.

29.—(23501) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant que le poste de cochers du chemin de la Côte-des-Neiges, soit transféré à l'avenue des Pins, côté droit, à 25 pieds à l'ouest de l'avenue des Cèdres, la tête des chevaux tournée vers l'ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

30.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques, recommandant de permettre au Dr René G. Mayotte, d'assister à l'exposition Universelle de Chicago, et de voter une somme de \$85 pour payer ses dépenses.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

23.—Submitted a communication from Mr. Edouard Montpetit, anent the payment of the sum of \$6,000 voted to the Comité France-Amérique.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of said sum be authorized on receipt of a statement from the Commissioner General of Canada at Paris, to the effect that he is the custodian of the works of art for the City of Montreal, and provided that the Comité France-Amérique pays out of the said sum of \$6,000 the cost of the transportation of the said works of art at the end of the war.

24.—(23268) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent a complaint from Mr. Beauchamp that the City has not made the connection of his private drain with the sewer of de Boucherville street, stating that the City is in no wise responsible.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the rule followed in all similar cases be applied to Mr. Beauchamp and that Mr. Beauchamp be informed that he will have to ask for a permit, at the City Hall, to lay the first length of pipe.

26.—(23007) Submitted a report from the Chief Engineer anent the permission asked for by Mr. D. Raymond to transfer a house from the northeast corner of St. Joseph Boulevard to the southwest corner of Laurier avenue and St. André street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said permission be granted on the conditions mentioned in the report of the Superintendent of the Road Department, dated the 19th October, 1914.

27.—(23489) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer recommending that the asphalt paving works, for which appropriations were voted on the 5th and 23rd July last, be done by day labor in the following streets:

	Appropriations voted.
Lincoln street, from St. Mathieu to Guy	\$ 6,176.50
Bishop street, from Sherbrooke to 460' south	8,096.00
Mont Ste. Marie street, from St. Antoine to C. P. R.	1,540.00
Plymouth-Grove street, east of Gaudry	4,050.00
Canning street, from St. Antoine to C. P. R.	1,763.00
Gaudry street, from St. Antoine to C. P. R.	2,062.00
Hope street throughout its length	2,725.00
	\$27,312.50

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said recommendation be approved of.

28.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That requisitions Nos. 289 (Police) be approved of.

His Worship the Mayor lest his seat.
Commissioner Côté was called to the Chair.

29.—(23501) Submitted a report from the Superintendent of Police recommending that the Côte des Neiges Road cabstand be transferred from Pine avenue, right side, to 25 feet west of Cedar avenue, the head of the horses turned towards the west.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

30.—Submitted a report from the Medical Health Officer recommending that Dr. René G. Mayotte be allowed to attend the World's Fair of Chicago and that a sum of \$85 be voted to defray his expenses.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was